Die Erde kämpft hart darum, die massive Überbevölkerung der Menschheit wieder im Einklang mit der Natur zu bringen

- > Die aktl. Bevölkerungszahl v. 8.9 MILLIARDEN liegt weit über der Belastbarkeit der Erde.
- > Der Kipppunkt zwischen 8 10 MILLIARDEN Menschen ist beinah völlig überschritten.
- > Um die negativen Folgen daraus bestmöglich abzuschwächen, müssen wir sofort handeln!
- > <u>Ein weltweit-einheitlicher Geburtenstopp</u> zur Rettung unserer Welt <u>ist dringend geboten</u>.
- > Sonst schlägt die Natur zurück, bis die Bevölkerungszahl auf ein erträgliches Mass sinkt.

Wir sitzen alle im gleichen Boot und müssen die Grenzen seiner Kapazität beachten, um zu vermeiden, dass das Boot samt allem Leben untergeht!

Wir Menschen der Erde sollten daher in Weisheit handeln und unsere Bevölkerungszahl via einen weltweiten Geburtenstopp mit staatlich kontrollierten Geburtenregelungen naturgerecht auf 529 MILLIONEN oder max. auf 1 evtl. 2 Milliarden begrenzen!